



LE PETIT FERRIMONTAIN

● Mairie

Lundi, Mardi, Jeudi, vendredi :
8h30-12h00

Mercredi :
8h30-12h00 / 13h30-17h00

☎ 05.61.01.10.08

✉ mairie.montferrier@wanadoo.fr

● Bibliothèque municipale

Lundi : de 13h30 à 15h30

Mercredi : 16h – 18h

☎ 05 61 04 83 77

● Agence postale communale

Lundi, mercredi de 8h30 à 12h30

Vendredi de 14h à 18h

Panneau Pocket

Les informations et alertes de la Commune sont sur PanneauPocket

100% GRATUIT

100% ANONYME

SANS PUBLICITÉ

- 1 Téléchargez gratuitement l'application PanneauPocket sur votre store ou en flashant le QR Code
- 2 Recherchez ensuite sur PanneauPocket la commune, le code postal ou cliquez sur "recherchez autour de moi"
- 3 Cliquez sur le ❤️ pour l'ajouter à vos favoris et recevoir les notifications en temps réel

Accessible également sur ordinateur app.panneaupocket.com

Le mot du maire

Chères Ferrimontaines, chers Ferrimontains,

Budget 2025 : cap maintenu, projets engagés, des finances solides au service de la commune. Cela fait désormais dix ans que Montferrier n'a pas augmenté ses impôts communaux. Une constance exemplaire, rendue possible par une gestion rigoureuse qui nous permet, dans le même temps, de désendetter la commune et d'investir pour son avenir.

En 2025, nous poursuivons notre action avec des projets structurants : la réfection du toit de l'église selon les recommandations des Bâtiments de France, la mise aux normes du tableau électrique, et le projet d'une chaudière bois, alimentée par notre forêt communale, pour chauffer durablement le centre administratif, la salle des fêtes et la bibliothèque.

La réhabilitation du refuge du Taulat s'inscrit dans notre volonté forte de soutenir l'agriculture et l'élevage dans nos communes de montagne. Ce refuge offrira un appui concret aux éleveurs, en facilitant l'organisation de l'estive et la valorisation de nos espaces pastoraux. Enfin, l'aire de camping-cars sera totalement repensée : plus accueillante, mieux équipée, avec toutes les commodités, elle renforcera l'attractivité touristique de Montferrier et sa capacité à accueillir dans les meilleures conditions. Nous avançons avec lucidité, ambition et engagement.

Merci pour votre confiance.

Votre dévoué Maire – Frédéric Laffont

Montferrier se désendette sans augmenter les impôts!!!

Depuis 2020, notre commune a réussi à réduire sa dette de près de 60%, tout en maintenant une stabilité fiscale sans augmentation des impôts depuis 2015. Parallèlement, ont été réalisés d'importants investissements pour moderniser nos équipements, entretenir nos routes et préserver notre patrimoine, tout en soutenant la station des Monts d'Olmes.

Cette gestion rigoureuse est entièrement dédiée au service des Ferrimontains.

Brèves de l'ALAE rédigées par les enfants - Merci à toute l'équipe de l'ALAE et aux enfants pour leur participation

Pour fêter Mardi -Gras, nous avons fait une « Pancake Party »
Vendredi 7 mars, nous avons défilé dans le village. Après avoir goûté les roses des sables, nous avons éclaté la piñata. Nous avons eu droit à un feu d'artifice de bonbons et de surprises. On s'est bien amusés !



Les jardinières se parent aux couleurs du printemps (Louise, Lou, Eden, Fanny, Manon...) Nous avons peint sur du bois des insectes, des fleurs, des escargots pour décorer les jardinières de la cour et le petit jardin de l'ALAE. (Pyrène, Théa,)



Que se passe-t-il quand deux poissons s'énervent ?
Le thon monte

Nous avons parlé de la 2^{ème} guerre Mondiale, et nous voulons faire une petite exposition et un concours de dessins à l'occasion de la commémoration du 8 mai 1945.

La vie d'un soldat prisonnier :

Des soldats ont été faits prisonniers dans des camps en Allemagne. Dans la journée, ils travaillaient dans des fermes, ils refaisaient des routes...ils n'avaient presque rien à manger. Ils n'avaient pas de nouvelles de leur famille. Il y avait des méchants ennemis mais aussi des gentils Allemands.

La vie pendant la guerre à MONTFERRIER :

La plupart des hommes sont partis à la guerre. Les femmes, les enfants et les personnes âgées s'occupaient du jardin, de la ferme. Dans les campagnes, les gens ont moins souffert mais il fallait être prudents et ne pas se faire dénoncer aux Allemands qui n'hésitaient pas à tuer les femmes, les enfants, dans les forêts, des gens se sont cachés pour continuer le combat : c'étaient les résistants.
Nous avons reçu Edith BERTRAND qui nous a parlé de cet épisode de l'histoire grâce aux souvenirs qu'elle avait écrit sa maman Marie Louise. **Les enfants de l'ALAE**

GRAINOTHÈQUE
DON, ÉCHANGES DE GRAINES
DE FLEURS ET DE LÉGUMES

BIBLIOTHEQUE DE MONTFERRIER
LUNDI 13H30-15H30
MERCREDI 16H00-18H00



Bibliothèque municipale



La bibliothèque municipale de notre commune se transforme en un véritable jardin d'échanges grâce à l'initiative de Cécile, qui organise une grainothèque dédiée au don et à l'échange de plantes et de graines. Cet événement, qui vise à promouvoir la biodiversité et le jardinage participatif, est ouvert à tous les habitants.
La grainothèque est un espace convivial où chacun peut apporter ses propres graines ou plants, partager ses connaissances et découvrir de nouvelles variétés. Que vous soyez un jardinier débutant ou un expert, cet événement est l'occasion idéale de rencontrer d'autres passionnés et d'enrichir votre jardin.

ARIÈGE PREVENTION MOBILE

Dépistage du cancer du sein

Notre projet **MAMMOBILE** : Faciliter l'accès au dépistage du cancer du sein, en offrant aux femmes éligibles la possibilité de réaliser une mammographie à proximité de leur domicile.
Cet examen est entièrement pris en charge par l'Assurance Maladie.

1 Jour = 1 Commune
Où et quand passe le Mammobile?
Consultez notre site internet *

Critères d'éligibilité

- Etre une femme de 50 à 74 ans
- Ne pas avoir réalisé de mammographie depuis au moins 2 ans

Prendre rendez-vous pour une mammographie

- Tapez "Mammobile Ariège" sur DOCTOLIB
- Scannez le QR-code
- Appelez le 05.32.74.14.43

Nos réseaux

- www.mammobile-ariège.fr *
- Mammobile Ariège
- @mammobile_ariège
- Ariège Prévention Mobile (APM09)

Le 19 juin à Montferrier

19 mars 2025



Souvenir et recueillement du 19 mars 1962

Pour la journée du souvenir et du recueillement du 63^{ème} anniversaire du cessez-le-feu de la guerre d'Algérie 19 mars 1962.
La Municipalité et la FNACA du secteur de Lavelanet ont invité la population à se réunir le mercredi 19 mars au monument aux morts de Montferrier.

Quelques travaux...



Élagage route de la Peyregade



Chute de neige du 17/03/25



Curage caniveaux avant/après route de la Peyregade



Il a été constaté récemment une pollution de l'eau de la rivière par des détergents chimiques provenant du lavage de voiture.

Les produits chimiques présents dans ces détergents nuisent gravement à la vie aquatique, affectant non seulement les poissons, mais également les plantes et autres organismes qui dépendent de cet habitat. Il est essentiel de rappeler que de telles pratiques de lavage en extérieur sont non seulement nuisibles, mais également interdites par la loi.

Nous appelons tous les habitants à prendre conscience de l'impact de leurs actions sur l'environnement. Pour ceux qui souhaitent en savoir plus sur les lois régissant ce sujet, un texte de loi est disponible à la consultation. Il vous suffit de scanner le QR Code ci-dessous :



Ensemble, protégeons notre rivière et préservons la biodiversité qui nous entoure. Adoptons des comportements responsables et respectueux de notre environnement.



Encore et toujours des incivilités !!!



Un Nouvel Élan pour le Camping

Le 31 janvier dernier, la mairie a franchi une étape significative en vendant le camping municipal à deux jeunes couples dynamiques et passionnés. Ce transfert de propriété marque le début d'une nouvelle ère pour cet espace, qui a tant de potentiel pour notre village.

Les nouveaux acquéreurs : Monsieur JULIEN, Monsieur RIU et leurs épouses se sont engagés à revitaliser le camping et à en faire un lieu accueillant pour les familles et les amoureux de la nature. Leur motivation et leur enthousiasme sont contagieux, ils envisagent de nombreuses améliorations qui, nous l'espérons, attireront à la fois les habitants et les visiteurs.

Parmi leurs projets, la priorité est donnée à la rénovation des infrastructures existantes. Leur objectif est de créer un lieu convivial, où chacun pourra se retrouver et partager des moments agréables en pleine nature.

Ce changement de propriétaire représente également une belle opportunité pour notre village. En dynamisant le camping, ils contribueront à l'économie locale, en attirant des touristes et en soutenant les commerces alentours. Nous avons la chance d'avoir des entrepreneurs motivés qui souhaitent s'impliquer dans la vie de notre communauté.

Nous invitons tous les habitants à accueillir chaleureusement nos nouveaux voisins et à soutenir leurs initiatives. Le camping est un véritable atout pour notre village.

En somme, cette vente est bien plus qu'un simple changement de propriétaire ; c'est une promesse d'avenir et de convivialité pour notre commune. Souhaitons-leur un plein succès dans cette belle aventure !



ACCUEIL REPEINT



INTERIEUR CHALET



NETTOYAGE CAMPING



NETTOYAGE CHEMIN



PLANTATION HAIE



REMISE EN BEAUTE DE LA FONTAINE



TOITURE CHALET



M. Le Maire et M. Julien



M. et Mme RIU - M. et Mme JULIEN

L'accès piéton à la fontaine communale sera maintenu, assurant ainsi que cet espace naturel reste accessible à tous. Il est essentiel d'adopter un comportement civique à cet égard, afin de préserver cet environnement et de garantir le respect de chacun.

Marché gourmand

Samedi 7 juin, marché gourmand devant la maison de la montagne

MDO Trail

Samedi 7 juin aux Monts d'Olmes

Nos joies, nos peines...

Naissances :

Benoît, Adan, Vital, Léo CLOTTE, fils de David CLOTTE et Anaïs LLOBEL né le 07 mars 2025

Décès :

Juliette RUMEAU, décédée le 19 janvier 2025

Jean-Claude LANOIS, décédé le 23 janvier 2025

Elisabeth REGIS, décédée le 08 février 2025

Chantal ALBA, décédée le 12 février 2025



AAPPMA

Ouverture de la pêche organisée par l'AAPPMA (Association Agréée pour la Pêche et la Protection du Milieu Aquatique) de Montferrier. Cette année c'est le 8 mars qu'a eu lieu l'ouverture de la pêche.

Malgré un temps maussade, de nombreux passionnés se sont alignés le long du Touyre, de La Peyregade à Villeneuve d'Olmes.

Grace à l'action vigilante et efficace de l'APPMA de Montferrier, les truites étaient au rendez-vous et les prises de quelques Farions de belles taille en ont réjoui plus d'un.

Enfin la fête n'aurait pas été complète sans les grillades du midi fournies et préparées par quelques un des 180 membres de l'association.

Bonne saison à tous les fervents pratiquants de la canne à pêche !